

9 de mayo de 2018

Estimadas familias de Wadleigh:

Tras escuchar directamente las opiniones y comentarios de los padres cuyos hijos asisten a Wadleigh y de los miembros y líderes de la comunidad de Harlem, y después de plantear complicadas preguntas a mi personal, aquí en el Departamento de Educación, he retirado la propuesta para eliminar grados de Wadleigh.

No obstante, debemos seguir trabajando unidos para mejorar el desempeño académico actual de los grados de escuela intermedia de Wadleigh. El Departamento de Educación trabajará con la comunidad de Wadleigh a fin de desarrollar un plan alternativo que garantice una escuela intermedia sólida para los estudiantes que asisten al campus de Wadleigh.

El senador del estado Brian Benjamin planteó la idea de hacer que los grados de escuela intermedia de Wadleigh y los de FDA II trabajen en estrecha colaboración. Este concepto permitirá aprovechar los puntos fuertes en artes de Wadleigh junto con los puntos fuertes en materias académicas de FDA II. Creemos que existe un potencial enorme que nos permitirá garantizar que estamos haciendo lo mejor para los estudiantes de escuela intermedia de Wadleigh y FDA II.

Vamos a programar asambleas comunitarias en las próximas semanas para trabajar juntos a fin de trazar el camino a seguir para Wadleigh. Necesito, y por eso les pido, su compromiso de trabajar en comunidad para crear una escuela intermedia sólida en este edificio histórico.

Atentamente,



Richard Carranza

Canciller de las escuelas de la Ciudad de Nueva York

